



Mont-Royal, le 12 juin 2023

Chers parents,

Le jeudi 22 juin, dès **13h10**, vous êtes tous invités à vous joindre à nous dans la grande cour d'école. Nous vous demanderons de former une grande haie d'honneur pour accueillir tous les élèves à la sortie de l'école.

Afin de nous assurer d'une bonne logistique, nous vous demandons de respecter les consignes suivantes :

- De rester dans la haie d'honneur jusqu'à la sortie du dernier groupe, avant d'aller rejoindre votre enfant.
- D'avertir l'enseignant(e) de votre enfant au moment de partir.
- D'avertir Geneviève Gauthier si vous aviez inscrit votre enfant au SDG pour la journée du 22 juin, mais que vous décidez finalement de le retirer à la sortie des classes. Elle se trouvera dans la partie bleue de la cour.
- De quitter les lieux rapidement, afin que les élèves du SDG puissent jouer de façon sécuritaire dans la cour.

Vous ne pouvez donc pas partir avec votre enfant sans avoir averti l'enseignant(e) et/ou le SDG.

Cette démarche est très importante, afin d'assurer un encadrement sécuritaire.

En souhaitant que ce moment permette à tous nos élèves de garder un beau souvenir de leur dernière journée de classe de l'année scolaire 2022-2023.

Remise du bulletin de fin d'année

Le bulletin de votre enfant sera disponible sur *Mozaiik* lors de la première semaine de juillet.

Nous vous souhaitons un très bel été! L'équipe-école vous remercie de votre partenariat, tout au long de l'année scolaire!

Marie-Ève Lamothe | Directrice

Mélanie Béland | Directrice adjointe